



Redac. y Administración provisionales
ARMAS, 1. 5.º
TOLEDO. - Tel. 1705
Apartado Correos 9
Talleres Teléfono 1605

BOLETIN INFORMATIVO

Noticias recibidas en este Cuartel general hasta las veinte horas del día de hoy, 15 de noviembre de 1937:

Sin novedades dignas de mención en los frentes.
Salamanca 15 de noviembre de 1937 (II Año Triunfal).—De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.



SALUTACION

¡CAMARADAS de las Juventudes de Hitler! Llevad a vuestros hermanos el abrazo de este pueblo dolorido y ensangrentado, que con sus llagas muestra al mundo en toda su desnudez la realidad de nuestro común enemigo.

Decidles que en España hay un Pueblo y un Alcázar gloriosamente mutilados que extienden su brazo en fraternal saludo a esa juventud que en las fronteras del Rhin está en vigilancia tensa frente a las avanzadillas del comunismo.

Decidles, queridos camaradas, que mañana, en los soles de la victoria, formaremos con ellos el mismo apretado haz que hoy formamos en la guerra.

IMPERIO

TRES AVIONES SALEN DE FRANCIA

¿Qué rumbos y planes llevan?

París.—Según el periódico «Epoque», tres aviones que fueron llevados de un aeropuerto de las cercanías de París, al aeropuerto de Franczal, cerca de Toulouse hace varios meses y que desde entonces se hallaban en Franczal, debido a instrucciones del ministro del Aire, por las que prohibía su salida, el domingo partieron misteriosamente con rumbo desconocido. Añade el periódico que hay fundamento para suponerse que los aviones en cuestión han de partir hacia España roja.



de aquél la Delegada Provincial de la Sección Femenina, Jefe Provincial de Falange, coronel de Milicias señor Cabannas y Secretario Provincial de Falange Española Tradicionalista de las JONS. En mesas radialmente situadas, respecto de la presidencia, tomaron asiento: En la central los camaradas Jefes de las Juventudes Hitlerianas, entre los que figuraban Merry del Val y otros camaradas de la Falange extremeña. A éstos acompañaban el Delegado Provincial de Prensa y Propaganda de Falange camarada Rivero, Secretario camarada Hernández, Delegado Provincial de Administración, capitán Arijá, comandante Díaz, de la guardia civil, Delegado de Hacienda, catedrático señor Suero, por el Instituto, Secretario del gobierno civil señor Afán de Rivera, director de la Escuela de Artes señor Olivares y director de la Banda de La Legión don Angel García, a quienes acompañaban algunos camaradas de Falange. En la otra estaban el Delegado de Prensa y Propaganda del Estado señor Rodríguez Belonio, abogado del Estado señor Ortega, redactor jefe de IMPERIO, administrador de «Auxilio Social», señor Rojas, Jefe del SEU, del SEM Provincial y Local de Flechas, señor Argüelles y Delegado del Trabajo, un redactor de nuestro colega «Alcázar», y una representación de Flechas

Jefes de las Juventudes Hitlerianas de un puñado de damasquinado de arte toledano, con que les obsequia la Falange de Toledo.

El Jefe Provincial, camarada Bolloqui, brindó con todos los presentes en sencillas palabras por Alemania y por España, por Hitler y por Franco, por el triunfo del Nacional-Socialismo y del Nacional-Sindicalismo.

Habla el Jefe Nacional de Juventudes Hitlerianas

Rojas, Jefe del SEU, del SEM

El Jefe Nacional de las Juventudes Hitlerianas, tomó la palabra: «Quiero —dijo— al final de nuestro viaje decir algunas palabras. Hemos estado hoy y ayer en los frentes y hemos visto el espíritu con que España combatía. Y también en la retaguardia, que vive el mismo espíritu de lucha que los frentes. Hemos visto y comprobado que España lucha en la retaguardia y en los frentes con un mismo espíritu magnífico. Hemos venido representando a las Juventudes Hitlerianas y, además, en este momento representamos al pueblo alemán. Y si nos llevamos algo de esta España es el espíritu nuevo de esta nación, a la que no le hace retroceder ningún obstáculo.

Lo que nos conmueve es que estuvimos en el frente y en el Alcázar y en estos dos sitios hemos visto cómo combaten heroicamente los españoles; estas impresiones las llevamos para decirles a los otros camaradas, y he decidido hacer este pequeño regalo a mis camaradas de la Falange, aunque es de poco valor. Estamos movidos por la antipatía con que este pueblo nos ha recibido y nos ha obsequiado. Y si le regalo este cuchillo humilde a mis camaradas de la Falange es una prueba de nuestro valor y heroísmo. Este cuchillo tiene un lema: sangre y honor. Y en esta sangre y en este honor nuestras naciones van juntas. Nosotros no tenemos costumbre de regalar estas prendas, pero hoy hago una excepción, porque nosotros no somos como amigos, sino como un pueblo junto. Y si ahora le doy el cuchillo al camarada que con tanto amor nos ha enseñado el frente, se

(Continúa en la pág. 8.)

“Sangre y honor unen a nuestros pueblos”

Los jefes de las Juventudes Hitlerianas, en Toledo

Conmovedora visita a las ruinas del Alcázar
Cumplimiento a las autoridades

La comida íntima con que les obsequió Falange Española Tradicionalista de las J.O.N.S.

El regreso de los frentes

Mediada la tarde llegaron a Toledo los Jefes de las Juventudes Hitlerianas, que terminan con la visita a nuestra ciudad su recorrido por la zona liberada de España. En la Plaza de Zocodover fueron recibidos por los camaradas Jefe Provincial de Falange Española Tradicionalista de las JONS y Delegados de todos los Servicios Provinciales de la Falange.

Acompañaban a nuestros huéspedes de honor el teniente coronel Alamán, heroico defensor del Alcázar, que en misión especial les acompañó por los frentes de nuestro Ejército del Centro, sectores de Madrid. Inmediatamente se trasladaron al Alcázar, para visitar las gloriosas ruinas, expresión viva de la inmensa epopeya de la defensa de nuestro Alcázar toledano.

La visita a las ruinas del Alcázar

En rica reviviscencia de los instantes heroicos y difíciles de la defensa de la fortaleza, el teniente coronel Alamán fue explicando a los Jefes de las Juventudes Hitlerianas y camaradas que les acompañan los lugares donde tuvieron lugar los momentos más emotivos y más grandes de la epopeya.

Visitaron, en primer lugar, la explanada, con el foso de la mina y después la piscina, donde se hallan enterrados los primeros caídos. Verdaderamente impresionante resultaba en los labios estremecidos por la emoción del teniente coronel Alamán, los duros instantes de la defensa del Alcázar.

Por una escalera improvisada entre los escombros ascendieron los visitantes a los sótanos, refugio de las mujeres y de los niños del Alcázar, que recorrieron dentro de la más profunda impresión emotiva. Al final de los sótanos indicó el teniente coronel el puesto de mando del coronel Moscardó, que aún conserva parte de la rudeza de los momentos duros, y donde el sótano termina, la capilla, una capilla que tiene por testero principal un cuadro de la Virgen del Alcázar, y en el testero de enfrente un ventanuco sobre el cual, —nos explica el teniente coronel— había un pequeño parapeto,

con una guardia permanente durante el asedio. Simbólico contraste, expresión fiel del espíritu de los defensores de la fortaleza que empuñando las armas rezaban manteniendo su fe. Luego, cuando los instantes apremiaban, la capilla se convirtió en enfermería, y el dolor, sin quebranto para el espíritu, tenía cabida también en el religioso lugar.

Un obsequio del señor Conservador del Alcázar

Después, los visitantes recorrieron el patio, la biblioteca y el museo. En el que fué despacho del coronel de la Academia hubo un breve y sentido acto. Sobre la mesa del mismo había el casco de una granada de 75 y un azulejo del patio de la fortaleza. Una expresiva carta del conservador de la misma, donde de Peromoro, indicaba su destino. Es el regalo con que obsequia a nuestros huéspedes de honor, son dos trozos de aquellas ruinas santas que Toledo, en nombre de la España que resurge entrega al pueblo, cuyo afecto y cuya ayuda moral nos alentaron en los momentos difíciles y en representación de él al Jefe Nacional de sus Juventudes.

El Jefe Nacional, en breves palabras agradeció en lo mucho que vale y significa este pequeño obsequio y, después de estrechar la mano del camarada Arijá, Delegado Provincial de Administración, defensor del Alcázar, presente en el acto y de otro camarada, también defensor de la fortaleza y empleado en la conservación de la misma, fué contestado por el teniente coronel Alamán, también en breves y sentidas palabras. Luego de agradecerles sus frases, dijo entre otras cosas:

El problema triguero, labrador, es la base de tu economía, y FRANCO lo ha resuelto. El CAUDILLO ordena entregues tu Chatarra ¡CUMPLE SU DESEO!

«Ahora que nos une una relación más estrecha al pueblo alemán y al pueblo español, que resurge, deseamos ir unidos al cumplimiento de los destinos imperiales que el mundo nos tiene reservados y del que serán testimonio nuestros caídos.»

Siguieron visitando el museo, donde se hallan varios objetos de mérito histórico, como los teléfonos en que tuvieron lugar las conminaciones rojas al coronel Moscardó para que rindiera la fortaleza y el gesto heroico del mismo prefiriendo la muerte de su hijo a la rendición. Luego recorrieron los restos del museo Romero Ortiz, donde se está construyendo el monumento a los Caídos, y volvieron a salir por los lugares inmediatos a la piscina, cruzaron ante el rincón sencillo, donde el camarada Villacusa, primer Jefe Provincial de la Falange de nuestra ciudad, cayó por España en la defensa del Alcázar, en acto de servicio. Visitaron después la explanada principal, abandonando a continuación la fortaleza.

Nuestros ilustres huéspedes de honor saludaron el brazo en alto los lugares donde disfrutaron reposo eterno nuestros heroicos caídos del Alcázar y tuvieron frases merecidamente elogiosas para los que, con todas las circunstancias adversas, supieron mantener el espíritu de la España Nueva en el glorioso recinto, dando ejemplo de heroísmo y de sentimiento patrio.

Visita a las autoridades

Después de algunos minutos de asueto para hacer algunas compras, los Jefes de las Juventudes Hitlerianas y camaradas que les acompañan cumplimentaron a las autoridades militares y civiles, en los centros oficiales.

Comida íntima

A las ocho y media de la tarde, nuestros ilustres huéspedes de honor se reunieron en una comida íntima que les dió la Falange Española Tradicionalista de las JONS, con asistencia de todas las autoridades y representaciones oficiales.

Tuvo lugar esta reunión íntima en la Escuela de Artes y Oficios. El patio, donde fué preparado el ágapeso estaba sencilla y admirablemente decorado por el camarada Salvador Ruiz de Luna, de Prensa y Propaganda Provincial, y fué amenizado con un selectísimo programa de música española por la Banda de La Legión, que dirige el distinguido compositor don Angel García Ruiz.

Un pelotón de cadetes flechas, impecablemente equipados, formaba dando guardia a nuestros huéspedes y a las autoridades.

Pasaron los comensales al patiosalón a los acordes de los himnos nacionales alemán y español.

Los invitados

Había una mesa de presidencia, en la que tomaron asiento el Jefe Nacional de las Juventudes Hitlerianas, a sus lados los gobernadores militar y civil, a la izquierda de éste último el señor alcalde y el Jefe Local de la Falange y a la derecha

Falange obsequia a sus huéspedes con unos puñalitos de arte toledano

A los postres, el Jefe Provincial y nuestras camaradas de la Sección Femenina hicieron entrega a los

Tataresco iracaca al formar gobierno

Bucare.—Habiéndose negado a colaborar con el partido liberal de Tataresco, los nacionalistas del frente rumano y el partido liberal, Tataresco se presentará mañana ante el Rey para renunciar al mandato de constitución del gabinete coalición y le propondrá la reconstitución del Gobierno con elementos de la antigua mayoría parlamentaria.

Einen herrs Grap und ein "Arriba España" der Kamerade der Falange.

Theo Schülte

Furher der Abarching der Hitler Jugend

Un cordial saludo y un ¡Arriba España! para los camaradas de la Falange.

Theo Schülte

Jefe de la Representación de la Hitler Jugend